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【一般質問】町の色々な課題等について、議員が
町長等に対して質問や提案をすることです。

９月第２回会議では２人の議員から２件の質問がありました。
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来年度に向けての暑さ対策は

学校の熱中症対策は

エアコンの設置を急ぐ

次年度に向け
エアコン設置を検討

１．九重部屋合宿の暑さ対策は？
２�．公共施設(保育所・庁舎・温泉・給食
センター・記念館等)の暑さ対策は？
３�．定住向け町有住宅に設置したエアコン
の修理費等の負担はどうなるのか？
４�．「暑さに負けない対策事業」として、
町民のエアコン設置への助成を検討して
はどうか！

１���．各学校の熱中症発症状況・要因の分析
は？
２�．学校関係の熱中症対策のガイドライン
と発症の際の対応は？
３�．厳しい暑さの中で学ぶ子供たちや父母
の声をどのように把握しているのか、内
容は？
４�．次年度以降の暑さ対策を検討している
のか、内容は？
５�．各学校へのエアコン設置は、緊急課題
と思うが、今後の方向性を伺う。

１�．家庭用扇風機７台で対応していたが、
１人１台の扇風機を確保し、大研修室に
簡易エアコン・冷風機２台を設置した。

２�．次年度に最優先で対応できるよう作業
を進める。新たな吉岡温泉はエアコン設
置する。

３�．町が負担する。
４．個人への助成は現時点で考えていない。

１�．直近５年間で熱中症の報告はない。
２�．日本スポーツ協会の「熱中症予防運動
指針」を参考としている。昨年から児童
生徒には水筒を持参させ、授業中も水分
補給が可能。

３�．校長会や学校運営協議会、ＰＴＡ等の
声を直接聞いている。今年度は暑さ対策
の要望が多く寄せられた。

４�・５．必要性を強く感じている。次年度
に向けて町長部局とともに検討していき
たい。
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議員が聞きました
町の“いま”と“これから”


